

<b>ANTRAG</b>	Gremium:	<b>Ortschaftsrat Durlach</b>
Freie Wähler-OR-Fraktion	Termin:	<b>08.03.2017</b>
vom: 9.01.2017	TOP:	<b>3</b>
eingegangen am: 9.01.2017	Verantwort-	<b>Dez. 2 / OA</b>
<b>Tempo 30 in ganz Durlach</b>		

Wir fordern die Stadtverwaltung auf, die Einführung der Tempo 30-Zone für ganz Durlach (Ausnahme verkehrsberuhigter Bereich) zu prüfen.

### **Begründung**

Durlach ist durch zahlreiche Durchgangsstraßen und Umleitungen der A5 und A8 stark belastet. Gerade auf der Rittnertstraße und der B3 führt dies zu einer unerträglichen Lärm- und Schadstoffbelastung der Anwohner. Inzwischen bewegt sich die Bundesregierung auch hinsichtlich weiterer Ausweisung von Tempo-30-Zonen. Im Landkreis Karlsruhe gibt es bereits mehrere Ortschaften, in denen dies ganztägig umgesetzt wurde. Seit einigen Wochen ist neben der Pfingstraße auch die Killisfeldstraße abschnittsweise als ganztägige 30-er-Zone ausgewiesen. Die unterschiedliche Handhabung verkehrsbelasteter Straßen innerhalb der Ortsgrenzen von Durlach und durch Wohngebiete ist nicht mehr nachvollziehbar.

Nachdem bisher ein solches Anliegen aus dem Ortschaftsrat immer wieder abgewiesen wurde, fordern wir eine erneute Prüfung.

### **Beschluss:**

**Der Ortschaftsrat stimmt dem vorgestellten Antrag an den Gemeinderat zu.**

Unterzeichnet:

Fraktion Freie Wähler

Petra Stutz

Jürgen Wenzel